三栄精工野球部活動報告

三栄精工野球部は5年前から活動を再開し,現在部員20名程で活動を行っています。 今年度から美濃加茂市内の事業所が参加する、美濃加茂ナイターリーグが発足し、 三栄精工野球部もこのリーグに参加することになりました。

全8チームが加盟し行われているこのリーグの中で、三栄精工野球部は現在6試合を終えて5勝1分けと負けなしで現在暫定1位をキープしております。最終戦が10月12日に予定されております。

最終戦も勝利して初代美濃加茂ナイターリーグ王者目指して頑張ります!!



↑ 5月15日岐阜新聞掲載記事 三栄精工、美濃加茂ナイターリーグ初戦、若尾製菓に13対2で勝利!! 5回を2失点完投で押え、ご満悦の山 里選手兼監督。



第26回美濃加茂市職域対抗野球大会に出場します!!

第26回美濃加茂市職域対抗野球大会が9月29日(日)に開幕します。

三栄精工野球部は過去4年間出場しており、

最高成績は2回戦進出となっております。

今年は、3回戦進出を目標に頑張っていきます。

初戦は9月29日の第二試合、前平公園野球場にて行われます。

興味のある方は是非観戦に来てください。

野球部一同皆様のご声援をお待ちしております。

第26回美濃加茂市職域対抗野球大会



抽選日:令和1年9月7日

